



# Vuelca autobús; un muerto y 5 heridos



Un niño de apenas 8 años de edad que viajaba en la unidad se encuentra muy grave

CARLOS MACIAS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Los lesionados fueron trasladados a los hospitales del IMSS en Nueva Rosita y Monclova.



Paramédicos atienden a pasajero que resultó lesionado.

lugar de los hechos perdió la vida el copiloto de la unidad, mientras que cuatro personas ser trasladados a la Clínica del IMSS en Nueva Rosita, y un pequeño de 8 años originario de Oaxaca fue trasladado a la clínica 7 del IMSS en Monclova debido a la gravedad de sus lesiones.

Trascendió que el autobús de la línea Futura cubría la ruta ciudad Acuña a Gómez Palacio, y fue aparentemente un descuido al volante y el estado somnoliento del operador lo que provocó el lamentable accidente.

Los lesionados son: Sixto Manjarrez López, Linda Mejía Morga, Esmeralda Sinaí, Luna Luna, Marco Antonio Montañez De León y Jairo un Niño de 8 años.

## Madre e hijo en estado crítico

Su destino era el municipio de Torreón a donde acudirían a una consulta dental

CAROLINA SALOMÓN / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Linda Mejía Ortega y su hijo Dayron Ismael Magadan Mejía, de 26 y 8 años de edad.

SABINAS, COAH. - Una tragedia familiar se desencadenó tras el accidente de autobús ocurrido en el tramo Sabinas Monclova que dejó a una madre y su hijo en estado crítico. La situación se complica aún más al haber sido trasladados a hospitales diferentes, lo que ha generado angustia y desesperación de los familiares quienes hasta el día de ayer nada sabían del menor de 8 años de edad.

Linda Mejía Ortega y su hijo Dayron Ismael Magadan Mejía de 26 y 8 años de edad, salieron de ciudad Acuña el martes a las 10:00 de la noche en el autobús de la línea Futura, su destino era el municipio de Torreón a donde acudirían a una

consulta dental. Claudia Murad, señaló que Linda se encuentra en un hospital de Nueva Rosita donde su estado de salud ha sido reportado grave, mientras que del niño solo saben que fue trasladado y hospitalizado en la Clínica 7 del IMSS Monclova por las notas informativas de medios de comunicación, y aunque han intentado de diferentes formas solicitar información de Dayron, no han podido comunicarse al hospital.

LOCAL / PÁG. 2

SABINAS, COAH.- Una persona muerta y un niño muy grave, así como 4 personas lesionadas, fue el saldo de la volcadura de un autobús de pasajeros de la línea Futura la madrugada de este miércoles en la carretera federal 57 en el tramo Obayos-El Sauz.

Fue alrededor de las 3:30 horas cuando automovilistas que circulaban por la carretera federal 57, alertaron a las autoridades y cuerpos

de emergencia sobre la volcadura del camión de la línea Futura, donde se reportaban al menos una docena de lesionados.

El lugar de los hechos acudieron rescatistas de la Cruz Roja de Sabinas, así como del municipio de



LOCAL / PÁG. 7

## Reforzaremos operativos en esta temporada: Manolo

El Mandatario estatal pidió estar cercanos a los paisanos y visitantes para apoyar no solo en el tema de seguridad, sino en otros temas como orientación, apoyo vial, etc.

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



## PODRÍA NIÑO PERDER BRAZO

Presenta lesiones graves en el rostro y fracturas múltiples en su brazo derecho

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

El pequeño Dairo Ismael se encuentra en riesgo de perder su brazo derecho debido a las múltiples fracturas que sufrió en el accidente de autobús durante el día de ayer, en donde personal de la clínica hace todo lo posible por rescatarle el brazo.

Fuentes del Instituto Mexicano del Seguro Social dieron a conocer que

Dairo de tan sólo 8 años de edad, ingresó a la Clínica 7 en Monclova en estado delicado pero estable, con lesiones graves en el rostro y fracturas múltiples en su brazo derecho. Tras su ingreso al hospital, los especialistas hicieron todo lo posible para salvar el brazo del menor, sin embargo, trascendió que el daño es significativo, y no se descarta que sea necesario realizar una amputación para evitar complicaciones mayores.

LOCAL / PÁG. 2

## Calla línea de transporte ante accidente

CAROLINA SALOMÓN / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

La línea de transporte Futura ha ordenado a sus empleados mantenerse en silencio tras el accidente de autobús en el que se vio involucrada una de sus unidades, hecho ocurrido la madrugada del miércoles

en la Carretera 57 tramo Sabinas-Monclova y que dejó un muerto y cinco lesionados.

Los mismos empleados mencionaron que se les ha instruido que no hagan declaraciones públicas ni compartan información sobre el incidente.

“No podemos dar ninguna información de eso, es muy confidencial, y ahorita vinieron mis jefes y la instrucción fue nada de información, a nadie les vamos a brindar ningún dato”, dijo



el jefe de oficina Future, ubicada en la Zona Centro de Monclova.

La empresa ha justificado la decisión argumentando que es ne-

cesaria para proteger la privacidad de las víctimas, así como para evitar la difusión de información errónea.

LOCAL / PÁG. 2

